

Le président cubain a reçu le ministre des affaires étrangères des Seychelles



Photo : Estudios Revolución

La Havane, 1 fév (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a reçu le ministre seychellois des Affaires étrangères et du Tourisme, Louis Sylvestre Radeconde, qui est en visite officielle dans ce pays des Caraïbes.

Accompagné du ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez, le président a salué le président seychellois Wavel Ramkalawan, à qui il a adressé une invitation à visiter l'île.

Le président a souligné que la visite de Mme Radeconde en dit long sur les relations bilatérales historiques, comme l'a indiqué la présidence de la République sur son compte du réseau social X.

La ministre seychelloise des Affaires étrangères a également été reçue mercredi par le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement), Esteban Lazo, au Capitole, le siège de l'organe législatif.

Mme Radeconde s'est entretenue avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez, qui a confirmé l'intérêt de l'île à poursuivre le renforcement de la coopération bilatérale.

Le chef de la diplomatie cubaine a réitéré sa gratitude pour le soutien des Seychelles à la résolution contre le blocus que la nation caribéenne présente chaque année aux Nations Unies, ainsi qu'à la résolution approuvée au sein de l'Union Africaine contre cette politique unilatérale.

Cuba et les Seychelles ont établi des relations diplomatiques en 1978, mais les liens entre les deux peuples et gouvernements remontent à avant l'indépendance de cet archipel africain de l'océan Indien en 1976.

Les deux nations entretiennent des relations de longue date dans des domaines tels que l'éducation et la santé. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346021-le-president-cubain-a-recu-le-ministre-des-affaires-etrangeres-des-seychelles>



Radio Habana Cuba